



**Der Kalsdorfer** Christoph Erber veranstaltet einen Ergometer-Spendenmarathon für die Herzkinder.

Edith Ertl

## Kalsdorfer radelt für die Hoffnung und guten Zweck

Zum wiederholten Mal tritt Christoph Erber für den guten Zweck in die Pedale und veranstaltet einen Ergometer-Spendenmarathon für die Herzkinder Österreich“. Mit dem Kalsdorfer setzen sich am 3. November von 9 bis 17 Uhr über 40 Sportler auf die Ergometer im Grazer Citypark. Wer es lieber laufend mag, schwingt sich auf die Laufbänder und spult einige Kilometer für die

gute Sache ab. Sprinteinheiten haben u.a. bereits Stadtrat Kurt Hohensinner, Eva-Maria Gradwohl, eine der schnellsten Frauen Österreichs, Extremsportler Hans Wünscher sowie die Finisher des RAA (Race Around Austria), Johannes Weixelbraun und Thomas Schwald, zugesagt. Musikalischer Ansporn kommt vom Singer-Songwriter Dominik Ofner, der ab 15 Uhr für Stimmung sorgen wird.